



### NEWS 敬老の日～長寿をお祝いしました～

「敬老の日」にちなみ、市内最高齢者の方の長寿をお祝いしました。

市内最高齢者(9月1日基準日)は大正4年生まれの村島スワさんで年齢は107歳です。

市内男性最高齢者は大正9年生まれの田島清継さんで年齢は102歳です。

また、今年度100歳以上の方(9月1日基準日)は84名(男性4名・女性80名)いらっしゃいます。

永きにわたり家族や社会に尽力してこられた皆さんに敬意を表し、心より感謝いたします。

皆さん、これからもお元気で長生きしてください。



### NEWS 武雄市消防団が令和4年防災功労者 内閣総理大臣表彰を受賞

令和3年の豪雨災害対応で、安否確認、救助活動、土砂災害現場での応急対応等を行い、人命の安全確保と被害の軽減に多大に貢献した武雄市消防団が令和4年防災功労者内閣総理大臣表彰を受賞されました。

樋渡団長は「この表賞は、消防団員が最前線で活躍してくれたおかげです。この賞を励みとし、さらに一致団結した武雄市消防団として活動していく」と述べられ、小松市長は「消防団の皆さんには、昨年の大雨でも危険を顧みず活動していただきました」とお礼の言葉を述べました。

この他、武雄市消防団は、国土交通大臣表彰、消防庁長官表彰も受賞されています。誠におめでとうございます。



### NEWS 第5回佐賀県伝承芸能祭で、山内町立野川内浮立保存会が佐賀県知事賞を受賞

10月16日(日)、佐賀市文化会館で『第5回佐賀県伝承芸能祭』が開催され、出演した立野川内浮立保存会が佐賀県知事賞を受賞されました。

今年は県内の10団体、県外・県内からの特別出演2団体の計12団体がそれぞれの芸能を披露されました。

武雄市からは、山内町の立野川内浮立保存会が出演され『虎浮立』を披露。虎と獵師たちの躍動的な動きが観覧されていた方々を魅了し、終了後は大きな拍手が沸き起きました。

新型コロナウイルス感染症の影響でこれまで通りとは行かず、試行錯誤の中で準備・練習をされていたと思います。素晴らしい披露ありがとうございました。そして、佐賀県知事賞の受賞、誠におめでとうございます。



### NEWS 新規就農きゅうり農家2組が 佐賀県野菜生産改善共進会にて入賞

9月29日(木)、佐賀県野菜生産改善共進会にて最優秀賞を受賞された井手信輔さん(東川登町)と、優秀賞を受賞された原田諭さん、理香さんご夫妻(東川登町)が、その喜びを市長に報告されました。

井手さん、原田さんご夫妻は共に令和2年に新規就農者として農業を始められました。就農2年目での受賞は、これまでにない快挙で、栽培技術の高さと、日々の努力、経営者としての手腕が評価された結果となります。

小松市長は、「素直さと好奇心を忘れずに、これからも武雄市の農業を引っ張っていってください」と今後益々の活躍への願いを述べました。

今回の受賞、誠におめでとうございます。